

Fecha: 02-01-2025
Medio: El Informador
Supl.: El Informador
Tipo: Noticia general

Pág.: 6
Cm2: 290,8
VPE: \$ 82.599

Tiraje: 1.400
Lectoría: 4.200
Favorabilidad: No Definida

Título: **Senadora Aravena: espero que una de las metas del gobierno este año sea aprobar una ley de inteligencia que permita encarcelar a los terroristas**

Senadora Aravena: espero que una de las metas del gobierno este año sea aprobar una ley de inteligencia que permita encarcelar a los terroristas

Durante las primeras hora de este año, la orgánica radicalizada Weichan Auka Mapu se adjudicó el ataque incendiario de cuatro camiones y una camioneta en la comuna de Los Álamos.

La senadora por La Araucanía, Carmen Gloria Aravena, apuntó que “se trata de un ataque cobarde, que destruye fuentes laborales, dejando a varias familias sin trabajo para este inicio de año, sumiéndolas en la incertidumbre y también en el temor, por cuanto los terroristas actuaron a un costado de una hostería, mientras los trabajadores pernoctaban”, a diferencia de otros atentados perpetrados en faenas forestales.

Antes de huir, los desconocidos dejaron un lienzo adjudicando el ataque

a la WAM, en la pancarta exigen la libertad de Luis Tranamil, quien cumple más de 30 años de cárcel por el homicidio del cabo Eugenio Naín, durante una emboscada y aprovechando que la víctima se movilizaba en un vehículo sin blindaje. Además, rechazan la Ley de usurpación, creada por la senadora Aravena, y la Comisión para la paz y el entendimiento, de la cual la legisladora es integrante, como comisionada.

Por ello, la senadora Aravena calificó el atentado como “cobarde”, y advirtió que “el rechazo a proyectos de inversión ha servido como caldo de cultivo para que grupos terroristas como Weichan Auka Mapu puedan seguir rearticulándose, pese a que varios de sus líderes se encuentren hoy tras las rejas”.

Agregó que, “el rechazo a la ley de



usurpaciones es precisamente porque con este tipo de normativas se ha lo-

grado disminuir la ocurrencia de los atentados en la Macrozona sur, pero claramente no ha sido suficiente para desarticular a las orgánicas radicalizadas que operan en la zona”.

Por eso, insistió en que “si el Gobierno quiere de verdad terminar con los ataques terroristas en La Araucanía y el Bío Bío, debe poner prioridad a la discusión legal para contar cuanto antes con una Ley de Inteligencia que permita desarticular a los grupos terroristas”.

“Espero que una de las metas del Presidente Boric y su Gobierno, para este 2025, sea poner a disposición de la Fiscalía una Ley de Inteligencia que permita poner tras las rejas a los integrantes de la WAM y de todos los grupos que comenzaron sembrando el terror al inicio de este nuevo año”.